

Semana del 19 al 25 de Mayo de 1929

& La Pascua de Pentecostés, que acaba de transcurrir, se ha significado por su desanimación, la actual exposición internacional de Barcelona ha influído en la casi total ausencia de forasteros, que han dirigido sus pasos hacia aquel certámen. Sin embargo han pasado estas fiestas, entre nosotros, los coros «La amistad» de San Celoni, «Amigos de la Unión» de Granollers, y «Clavé» de San Martin de Provensals, que con sus cantos y sus desfiles, han dado una simpática nota de color a estas fiestas; los cines rivalizaron en la presentación de buenos programas de películas; el domingo por la mañana y tarde, la copla local «Joventud Artística», dió sendas audiciones de sardanas frente al local social de la entidad «Amics de la Sardana».

Los buques que anclaen nuestro puerto durante el pasado mes de Abril, descargaron 4.555.768 Kgrs. de mercaderías y embarcaron para diversos destinos, 2.500.937, en cuanto a los de vapor, los de vela, 555.099 y 189.993 respectivamente,

Por la Jefatura de Obras Públicas Provinciales, han sido declarados como definitivamente recibidas las obras de explanación y firme de las carreteras de tercer orden de Santa Cristina de Aro a Fanals, Kms. 1 al 5, y de Gerona a San Feliu, Kms. 20 al 22.

A. M.

STILO
PINTURA - DECURACION
A.Guimerá, 6

FRUTA SELECTA

J. AVELLANA

IV Concurso de Dibujos Infantiles

Organizado por el Nuevo Casino La Constancia bajo las siguientes:

BASES

- 1. Podrán tomar parte en este Concurso todos los niños y niñas de 7 a 14 años de edad.
- 2. Todos los dibujos deberán ser presentados sobre papel o cartulino de 22 x 30 cms. de cuadro.

Al dorso de cada dibujo deberá figurar el nombre y apellidos del autor, edad y domicilio.

- 3. El procedimiento será libre Los Trabajos podrán ser a la pluma, al carbón, a la mina de plomo, coloreados o no, a gusto del autor.
- 4. Todos los trabajos serán originales y deberán referirse necesariamente al tema de DEPORTES vistos desde cualquier ángulo y baja cualquier, concepción.
- 5. Todos los trabajos se clasificarán en DOS GRUPOS: 1.º: Autores de 7 a 10 años. 2.º: Autores de 10 a 14 años.
- 6. Se concederán TRES PREMIOS para cada GRUPO, de 150, 100 y 75 pesetas respectivamente, los cuales no padrán ser declarados desiertos.
- 7. Los trabajos recibidos serán expuestos al público en el Salón de Actos de este Cosino, durante los días de la próxima Fiesta Mayor. Todos los dibujos premiados pasarán a ser propiedad del NUEVO CASINO LA CONSTANCIA. Los demás dibujos, quedarán a disposición de sus autores durante todo el mes de Agosto. Pasado dicho plazo serán destruídos los que no hubiesen sido retirados.
- 8. Cada concursante podrá pesentar un máximo de dos trabajos.
- 9. El hecho de participar en el Concurso, implica la aceptación de las Bases y el fallo que en su día emita el Jurado que a tal fin se nombre.
- 10. Los trabajos deberán entregarse en la Conserjería del NUEVO CASINO LA CONSTÂNCIA, expirando el plazo de admisión a las 12 horas del día 25 de Julio de 1959.

San Feliu de Guíxols, mayo 1959

CONFIE VD. EL CUIDADO DE SU SALUD AL

Igualatorio Médico Quirúrgico

DE GERONA

LIBRE ELECCION DEL ESPECIALISTA LIBRE ELECCION DE CLINICA

CONSULTAS, TRATAMIENTOS E INTERVENCIONES EN EL PROPIO DESPACHO, CONSULTORIO O CLINICA DEL MEDICO ELEGIDO.



ES UNA RECOMENDACION QUE LE HACE A VD. EL

Colegio Oficial de Médicos de la Provincia de GERONA

Informes: Calle Juan Maragall, 24 - Telf. 2279 - GERONA

Delegado en SAN FELIU DE GUIXOLS:

D. Carlos Román Sánchez Calle San Ramón, 21



Playa de Aro

Son muchas las veces que nos seduce darnos un paseo por una de las rutas turísticas más frecuentadas de la Costa Brava: San Feliu, Playa de Aro, Castillo de Aro, Santa Cristina, Llagostera, Caldas de Malavella, Blanes Lloret, Tossa de Mar, finalizando otra vez en nuestra ciudad, y siempre, en cualquier época del año, hallamos motivos suficientes, para recordar y comparar como evolucionan y crecen, poblaciones que todos hemos conocido largos años aletargadas.

La última vez, nuestra circunvalación nos deparó la alegría de ver un nombre tan vecino y vinculado a nosotros como es el de Playa de Aro, hecho propaganda. Trecho a trecho, hemos ido encontrando carteles con el Cavall Bernat de su playa, y el «VISITE PLAYA DE ARO». Es el primer cartel turístico que ha lanzado un Ayuntamiento de la Costa Brava, y que, si asta ahora podía verse en todos los centros turísticos de la nación y los más importantes del extranjero, desde hace muy poco se ha incorporado a una de las rutas más interesante, invitando a todo forastero a conocer una de las playas de más porvenir de nuestra Costa Brava.

Pero la culminación del querer hacer de los hombres que rigen los destinos de Playa de Aro, la hemos encontrado al recibir la pasada semana una carta de un amigo de la vecina población, y observar que en el matasellos, figuraba la siguiente inscripción: COSTA BRAVA - VERANEE — EN PLAYA DE ARO · GERO-NA, slogan que recorrerá todo el planeta, pregonando el nombre de nuestra costa y en particular, el de una de sus playas: Playa de Aro.

GRACER